



Endergebnis und Wahlniederschrift der Wahl des Jugendparlaments der Stadt Haan vom 28. November bis 2. Dezember 2023

Auszählungsbeginn: 2. Dezember 2023 um 18.10 Uhr
Ort: Sitzungssaal des Rathauses
Protokollant: Daniel Oelbracht

1) Einleitung

Die Wahl zum Jugendparlament fand im Zeitraum von Dienstag, 28. November, bis Freitag, 1. Dezember, in den weiterführenden Schulen (am Dienstag an der Gesamtschule, am Mittwoch und Donnerstag am Gymnasium, am Freitag in der Waldorfschule Gruiton) sowie am Samstag, 2. Dezember, im Sitzungssaal des Rathauses statt. Wahlzeiten waren 9.30 bis 13 Uhr (Schulen) beziehungsweise 15 bis 18 Uhr (Rathaus).

Jugendreferent Peter Burek und JuPa-Koordinator Daniel Oelbracht begleiteten die Wahl an allen fünf Tagen: Sie führten das Wählerverzeichnis, händigten gegen Nachweis der Wählerinnen und Wähler die Wahlscheine aus und überwachten die Einhaltung des Wahlheimnisses und die Urnen. Letztere wurden verschlossen bis zur Auszählung verwahrt.

2) Auszählung der Stimmen

Die öffentliche Auszählung begann am Samstag, 2. Dezember, gegen 18.10 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses. Die Auszählung endete gegen 19 Uhr.

3) Wahlausschuss

Den Wahlausschuss bildeten Peter Burek, Daniel Oelbracht, Tanja Oelbracht und Sarah Wendel. Als Wahlhelfer fungierten diverse Kandidierende und frühere Delegierte.

4) Ergebnisse der Wahl

Es waren 2867 Jugendliche im Alter von 12 bis 21 Jahren wahlberechtigt.
Es wurden insgesamt abgegeben: 650 Stimmen, davon 614 gültig und 18 ungültig.
Die Wahlbeteiligung lag bei 22,0 Prozent.

Die Kandidierenden erreichten folgende Ergebnisse:

Henrik Giebels	114 Stimmen	entsprechen	18,6 Prozent
Melin Atakay	90 Stimmen	entsprechen	14,7 Prozent
Georg Friedrich Poppel	75 Stimmen	entsprechen	12,2 Prozent
Ediz Can Kaya	68 Stimmen	entsprechen	11,1 Prozent
Emilia Zambon	59 Stimmen	entsprechen	9,6 Prozent
Niclas Thomé	54 Stimmen	entsprechen	8,8 Prozent
Kira Ditze	27 Stimmen	entsprechen	4,4 Prozent
Agata Zaleska	19 Stimmen	entsprechen	3,1 Prozent
Max Müller	18 Stimmen	entsprechen	2,9 Prozent
Friederike Nell	18 Stimmen	entsprechen	2,9 Prozent
Timon Tiedke	16 Stimmen	entsprechen	2,6 Prozent
Leonard Schnepel	14 Stimmen	entsprechen	2,3 Prozent
Lucas Heimsch	14 Stimmen	entsprechen	2,3 Prozent
Alexandra Kunert	11 Stimmen	entsprechen	1,8 Prozent
Lukas Schirmer	9 Stimmen	entsprechen	1,5 Prozent
Jan Bonk	8 Stimmen	entsprechen	1,3 Prozent

Als gewählt gelten die 15 Kandidaten mit den meisten erhaltenen Stimmen.

Beinahe alle Kandidierenden waren bei der Auszählung und Verkündung des Ergebnisses persönlich anwesend. Daniel Oelbracht befragte die gewählten Delegierten nacheinander, ob sie die Wahl annehmen. Alle bejahten. Von Friederike Nell, Kira Ditze und Georg Poppel liegen schriftliche Erklärungen vor, dass sie die Wahl annehmen. Die abwesenden Kandidierenden werden zu einem späteren Zeitpunkt, spätestens im Rahmen der konstituierenden Sitzung befragt, ob sie die Wahl annehmen.

Das beratende Mitglied Jan Bonk gilt gemäß Wahlordnung als Nachrückkandidat auf der Reserveliste, falls ein(e) gewählte(r) Delegierte ausscheidet.

Das obige Ergebnis ist das vorläufige amtliche Endergebnis. Der Wahlausschuss nimmt stichprobenartig Nachzählungen vor, um das Ergebnis zu verifizieren. Einwände gegen das Ergebnis müssen schriftlich formuliert und begründet werden und sind dann zu richten an: Jugendreferent Peter Burek, Verwaltungsnebenstelle Kaiserstraße 82-84, 42781 Haan, peter.burek@stadt-haan.de, Telefon 02129 / 911-471.